



“monarquía es símbolo, permitamne decirles a dia de hoy, de corrupción, de imperio, de lecciones amañadas, de sufragio censitario, de límites impuestos e interpuestos al desarrollo constitucional, y al desarrollo democrático.” María Natividad Salazar Sánchez

.-Dicen que a España hay que identificarla en primer lugar, con la monarquía.

Es entonces cuando me pregunto qué tiene que ver monarquía, con Democracia.

Democracia y monarquía son dos conceptos contrarios ~ contradictorios, de hecho, de ese modo lo expresa la historia de España.

En la historia de España, monarquía es símbolo, permitamne decirles a dia de hoy, de corrupción, de imperio, de lecciones amañadas, de sufragio censitario, de límites impuestos e interpuestos al desarrollo constitucional, y al desarrollo democrático. Monarquía, la define un dictador que designó a un Borbon, como sucesor a título de rey. España, con esta identificación, nunca ..Nunca será una nación de la que un español, pueda enorgullecerse.

La monarquía ~ los partidos monárquicos, han demostrado ser personajes míticos de un cuento en el que repartían caramelos, como hacen los reyes magos, y nos lo han ido quitando de la boca ..

SutiLmente.

Quando indagamos en la Historia ~ escarbamos en los jardines de palacio, descubrimos que los verdaderos y únicos héroes y heroínas en nuestra historia, fueron ~ son, otros. Un protagonista colectivo ~ el Pueblo, ese que encarnaba los valores de una España digna.

Quando se habla de memoria histórica, se pone en cuestión uno de los mitos de la idea de españolidad de las élites, y no es más que el hecho de identificarse con los ricos.

Deberían, como deber cada español y entre otros puntos, pedir ~ exigir la revisión de las

relaciones empresariales y de la monarquía con Arabia Saudí y Qatar.

La monarquía saudí, juega un papel clave y fundamental en el ' Desarrollo de los mantras de los que se nutren las redes sociales '.

Las relaciones de la casa real española con las de este país ~ dictatorial, perjudican gravemente la imagen internacional de España ', al mismo tiempo, la monarquía española, se juega perder su credibilidad en cuanto a honores y valores de dignidad se traten.

Arabia Saudí y Qatar, son dos países desde los que se alimenta el yihadismo, y ofenden a buena parte de la ciudadanía española.

Los partidos monárquicos, esos que no son más que polución y corrupción, junto con sus aliados, deberían requerir determinadas investigaciones y asumir determinadas responsabilidades, y no omitir e ignorar las consecuencias que como en toda esquina y rincón que muestra nuestra historia, pagamos siempre ..

Nosotros, los españoles.

Cada estado y miembros al mando de nuestros gobiernos, tienen como deber, un compromiso.

No sólo el compromiso de proteger y salvaguardar sus bolsillos y sus ansias de poder, también tienen el compromiso ~ el Deber, de proteger las Leyes estipuladas, la vida de sus ciudadanos y no vetar ~ violar, la Constitución española.

Esa Constitución que fue creada con la intención supuesta, de hacer de una España dictatorial, una España democrática e igualitaria, sin excepciones.

El compromiso de estos partidos monárquicos con ciertos sectores empresariales, pesan demasiado y les ' obligan ' a desatender las responsabilidades que conlleva el hecho de hacer frente, a las responsabilidades de estado y las necesidades urgentes de su Pueblo.

La respuesta penal hacia el terrorismo, es absolutamente ineficaz y seguirá siéndolo siempre y cuando, éste tipo de relaciones sigan prosperando a lo largo de la Historia.

El control férreo del movimiento económico y de los paraísos fiscales, son cruciales en la financiación del terrorismo.

Deben reconocer que los intereses empresariales españoles con Arabia Saudí y Qatar, no pueden condicionar nuestra política de estado.

Apartando las relaciones internacionales que comparten gran parte de nuestros estados, nos encontramos con infinidad de incompatibilidades, cuando nos referimos al poder, a quien gobierna, y al Pueblo.

En primer lugar están los referidos Derechos Humanos, junto al Derecho de una sanidad y educación, dignas.

Punto secundario y no menos importante, la economía.

Pero no la vuestra, no, la nuestra.

Si queremos una economía estable y medianamente equilibrada, necesitamos un mercado libre y que la política ~ nuestros políticos, no metan la zarpa en los oligopolios.

Cada candidato político, debe igualmente proteger las lenguas cooficiales.

Las lenguas son patrimonio y riqueza de todos, de todos los españoles, de España, y como deber constitucional no deberían ser uso y parte de chantajes, de diferencias políticas, y excepción de Derechos.

Nuestros gobiernos han cometido el error sembrando la duda sobre los refugiados, cuando es nuestra propia Europa quien nos Debe ~ les Deben y Deben, asumir la responsabilidad.

Los conflictos de los que huyen esos refugiados, tienen que ver con las torpezas de la Unión Europea. Torpezas, que seguimos pagando los mismos. El Pueblo ~ Nosotros.

Tampoco nos pueden hacer creer que el futuro en España, no son las renovables.

La nuclear debe ir cerrando puertas, y estrangulando Monsanto.

Derrocar el impuesto al sol, y el impuesto de autoconsumo.

Algunos piensan que hacer política, es colocar su firma en un papel en blanco ..y tintar papeles de colores.

Cuando hablamos de la guerra ~ bombardeos en Siria ~ Palestina ~ y sus listas planteadas con anterioridad, hablamos de fines, entre otros, económicos.

Cómo puede un español sentirse orgulloso de su país ~ su bandera, cuando su país está comercializando muertes ~ vidas inocentes.

Las operaciones militares ~ la comercialización de armas ~ la protección de cada ciudadano, es igual a :Ineficiente.

Por consiguiente, igual a :Zero coeficiente.

Deben poner fin al tiempo de volar, deben aterrizar propuestas, y nuestro deber no es más, que retirar vendas de los ciegos ..

Que no quieren ver .

En España faltan plazas en las universidades públicas, es una vergüenza que haya estudiantes que no puedan pagar las tasas.Es tanta la sin ~ vergüenza que os une ..

Los Derechos sociales incluidos en la Constitución, se han convertido en papel mojado.La independencia de la Justicia es más una ficción, que una realidad.La ley electoral no es proporcional.Basta mirar atrás y recordar el espíritu de la transición, frente a los inmovilistas.

' Hay que cortar el agua al pez, y no dar una patada al avispero '.

Defender, como mayor propósito y compromiso de lucha, que todos los españoles seamos

iguales, ante la Ley.

Recuperar, a la clase media y trabajadora.

Rescatar, a los jóvenes emprendedores, únicas semillas de futuro y próxima generación democrática.

En dos años se han vendido el 25%, de las viviendas sociales de los Ayuntamientos.

Paralizaron la construcción de viviendas y colocaron en el mercado la mitad de éstas, para soslayar su quiebra.

La Empresa Municipal de la Vivienda estuvo a punto de quebrar en 2013, debido a su fuerte endeudamiento durante la burbuja inmobiliaria.

La ex ~ alcaldesa Ana Botella (PP) paralizó entonces la construcción de vivienda pública, aceleró la colocación de 2.159 viviendas y vendió a un fondo de inversión otros 1.860, alquilados a familias sin recursos.

En total, según las cifras consultadas por EL PAÍS, Botella se deshizo de una cuarta parte de la vivienda pública del Ayuntamiento.

Habría llegado a la mitad, si PP no hubiera perdido las elecciones.

La venta a un fondo buitre de viviendas protegidas, fue ilegal, se teme el desalojo masivo de 1.800 familias, debido a éstas ventas.

1.860 viviendas protegidas. Botella, liquida la empresa de vivienda.

El 60% de desahucios, en viviendas vendidas a fondos, se salvan gracias a la venta.

De 185 millones de pisos, el Ayuntamiento pone a la venta : 334 viviendas de alquiler.

A 31 de diciembre de 2012, la Empresa Municipal de la Vivienda (EMVS) tenía 6.152 viviendas de alquiler social.

La ocupación media era del 87%, e ingresaba así cada año 13,5 millones de euros por su arrendamiento (Con una renta media de 210 euros al mes)

Contaba además, con 2.159 viviendas construidas para su venta, con un valor neto total de 213 millones (Casi 100.000 euros por piso de media)

En cuanto a parcelas sin edificar, tenía una cartera de suelo con una superficie bruta de 1.438.315 metros cuadrados, y una superficie edificable de 973.896.

El valor contable eran 348 millones.

Pero la empresa estaba entonces al borde de la quiebra, asfixiada por una deuda monumental, unos ingresos magros.

La obligación por parte del Gobierno de dar beneficios, pena de ser liquidada.

La negativa del Ayuntamiento, a insuflarle dinero.

La EMVS admitió : No ser ' viable operativamente ', debido al fuerte déficit de tesorería (451 millones) y el ' Significativo ' volumen de gastos financieros.

Su principal problema era la deuda bancaria, que a 31 de Diciembre de 2012 ascendía a 624,6 millones.

Sobre todo deuda que debía amortizar, 368 millones entre 2013 y 2014, un objetivo imposible por su volumen de ingresos.

Una deuda descomunal.

LOS DESAHUCIOS SE CONCENTRAN EN PISOS PÚBLICOS, VENDIDOS A FONDOS.

El Ministerio de hacienda informó la pasada primavera, que los desahucios se concentran ahora fundamentalmente en las viviendas sociales vendidas por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de la capital, a fondos de inversión.

Entre Febrero y Junio de 2015 contabilizó 111 desahucios, de los que 50 correspondieron a pisos de la Empresa Municipal de la Vivienda (EMVS)

Cinco al Instituto de la Vivienda de Madrid (IVIMA) y otros cinco, a otros inmuebles de estos dos organismos.

En contraste, el Ministerio de hacienda registró 17 desahucios instados por bancos, otros 29 iniciados por impagos a particulares.

Se produjeron 73 desalojos de pisos ocupados debido a las pésimas gestiones que ejercen los asuntos sociales, en lo que seguimos llamando, nuestro País, España.

Para salvar de la quiebra a la EMVS, Botella decidió liquidarla.

Optó por acelerar la colocación de las 2.159 viviendas públicas en venta, y traspasó al fondo de inversión Blackstone ~ otros 1.860 pisos, que debía haber mantenido en alquiler social.

Esta operación no sólo fue ruinosa (Su valor contable era de 162 millones pero se vendieron por 128,5)

Según el informe provisional de la Cámara de cuentas avanzado por EL PAÍS, incluyó irregularidades.

Cuando Manuela Carmena (Ahora Madrid) llegó a la alcaldía, el pasado mes de Mayo, paralizó las ventas que aún no se habían realizado, y colocó todas las viviendas en régimen de alquiler.

A 31 de Marzo de 2016, la EMVS tiene 6.280 pisos, frente a los 8.311 de Diciembre de 2012. Es decir, Botella logró vender 2.031 viviendas, el 24,4% del total.

Si hubiera culminado su plan, se habría deshecho de 4.019 (El 48%) O más, puesto que intentó vender otros 334 pisos de alquiler social, una operación que no prosperó.

Son meros datos, ' Irrelevante\$ ')

9 años.

Ese es el módico precio que pagarán cinco personas por abusos sexuales.

Según sentencias recientes en nuestro país, cuando alguien sufre abusos sexuales se considera una negativa a la intimidación.

Aunque salgas de un portal muerta de miedo ..

' No hay violencia aunque cinco personas se sientan dueñas de ti '.

Y como no hay intimidación ni violencia, según nuestro Código Penal :

No existe agresión sexual. Es decir, si no nos enfrentamos a quien abusa de nosotras, si no nos arriesgamos a que nos maten, no hay violación.

Es literalmente repugnante que abusar sexualmente de alguien en éste ' País ', cueste tan poco.

Más repugnante aún, si los hechos han sido protagonizados por quienes supuestamente, velan por nuestra seguridad.

España fabrica leyes, con alas.

España hace justicia ..

De plásticos materiales.

Dejo en el tintero casos de corrupción habidos y por haber .. Regados e ignorados en las esquinas de nuestras calles ..

Calles, vacías. Calladas. Si los muros de nuestras calles hablaran .. Si nuestros abuelos pudieran volver a llenar de Esperanza, esas calles vacías ..

Y ennegrecidas por el miedo ..

Otro gallo cantaría.

Habrán personas que no estén de acuerdo conmigo, sólo estarán de acuerdo aquellas que han escarbado ..

En los jardines de Palacio, en el suelo de cada libro que relata nuestra historia ..

Sólo aquellas que se identifican e identifican a España, como un País rico ..

En ladrones de sueños.

Sólo aquellas que, sencillamente ..

No se rinden ante las injusticias.

Sólo aquellas que siembran paciencia y Esperanza, cada día de sus vidas.

Aquellas que aún ..

Aún ! ..

NO han perdido su memoria.

Sanluqueña, andaluza pa ' más señas.

Un placer y si así me lo permiten, hasta la próxima.